

Antrag für die Ortsratssitzung am 04.09.2025

„Prüfung der Machbarkeit und Förderfähigkeit für einen „Freiluft-Sportpark“

Sachverhalt:

In der Ortsratssitzung vom 06.04.2022 wurde vom Radsportverein Edelweiß ein Konzept zur Neugestaltung des vorhandenen Bolzplatzes in Bliesransbach vorgestellt. Hier soll ein sogenannter Pump-Track für Geländefahrräder entstehen, für den bereits Gelder in den Haushalt 2023 eingestellt wurden.

Hintergrund dieses Vorhabens ist die Schaffung einer attraktiven und zeitgemäßen Trainingsbahn für jedermann, gepaart mit Jugendförderung und Jugendakquise für den Radsportverein.

Wir haben uns im Nachgang zu dieser Präsentation Gedanken gemacht und viele Gespräche geführt. Unser Ortsvorsteher Stephan Weimerich hat sich in den vergangenen Jahren intensiv mit den Kindern und Jugendlichen unseres Ortes beschäftigt und viele Ideen gesammelt. Unter den Kindern gibt es keine Gegenstimmen gegen einen Pumptrack, jedoch fast 100-prozentige Zustimmung für den Erhalt einer Möglichkeit des Fußballspielens, die für Freizeitkicker heutzutage durch die (Natur-)Rasenplätze leider nicht mehr gegeben sind. Ebenso gibt es vermehrt Anfragen nach einem Volleyballfeld.

Die Frage lautet also: Wie können wir den vielen unterschiedlichen Interessen unter Berücksichtigung begrenzter Fläche gerecht werden?

Unserer Auffassung nach würde sich ein „Freiluft-Sportpark“ für diesen Bereich besonders gut eignen. Mit einem solchen zeitgemäßen und sportlich umfangreichen Platz für Jung und Alt profitiert nicht nur die Gemeinde, sondern auch alle ansässigen Ortsvereine und Bürgerinnen und Bürger, insbesondere aber auch die Kinder und Jugendlichen.

Unsere Ziele sind:

- Attraktivität des Ortes und der Gemeinde steigern
- Jugend- und Erwachsenensport fördern
- Vereinsleben stärken

Klar ist, dass eine Umsetzung nur im Einklang mit einer massiven Förderung erfolgen kann. Klar muss aber auch sein, dass wir in die Zukunft unsres Ortes, in die Kinder und Jugendlichen, investieren müssen.

Anbei ein paar visuelle Vorschläge:

Multifunktionsspielfeld



Unser Vorschlag für die Integration der voran genannten Sportattraktionen ist auf dem gemeindeeigenen Gelände neben der Schulturnhalle Bliesransbach (Seite zur evangelischen Kirche) möglich. Die Fläche ist groß genug um viele Interessen zufrieden zu stellen.

Beschlussvorschlag:

Der Ortsrat beschließt, dass die Gemeindeverwaltung prüft, welche Kosten ein solches Vorhaben verschlingen wird (auch in Bezug auf mögliche Änderungen und Investitionen bei der Entwässerung wegen teilweiser Versiegelung) und welche Fördermöglichkeiten für ein solches Vorhaben beantragt werden können. Die Verwaltung soll dem Ortsrat eine Kostenschätzung für das Gesamtvorhaben inklusive Eigenanteil erarbeiten und bis 15.11.2025 zur Verfügung stellen, damit dieser eine abschließende Entscheidung treffen kann und gegebenenfalls bereits Gelder für den Haushalt 2026 einstellen kann.

Mit besten Grüßen



Steffen Kany
Fraktionsvorsitzender
Ortsratsfraktion WÄHLBAR